

相生っ子

○本年度の相生教職員のめあて
一児童が主役の学校づくりと
ICT 活用による学びの充実



令和4年3月10日 相生小学校 校長室だより

第38号

文責：岩佐隆之

17日(木)の卒業式に向け、卒業生も在校生代表の5年生も、練習を頑張っています。

町教委と鷲敷小とで協議した結果、今年の卒業式は、昨年と同じように、5年生のみが出席し、1~4年生はオンラインで参加します。別れの歌は、事前に録音した歌声に合わせて歌います。大きな声では歌えませんが、その分、心をこめて届けます。卒業生も5年生も、次第に大きな声で返事や呼びかけができるようになり、真剣さが増してきました。14日(月)が予定です。よりよい門出の式となるよう、これからも練習を重ねていきます。

別れと感謝、そして未来へ！卒業・進級にむけ、多くの活動が行われました。

<クラブ見学 1日(火)> クラブ最終日は、3年生が「クラブ見学」に行きました。4~6年生の説明を聞いたり、活動の様子を見学したりした後、興味のあるクラブに体験入部をしました。どの子も、積極的に活動に取り組んでいました。



<委員会引継 2日(水)> 来年度に向けて、委員会の引継がありました。放送掲示、給食保健、人権ボランティアいじめ防止、図書、体育栽培の5つがあり、学校生活を楽しく豊かにするために活動します。5・6年生に教えてもらいながら、4年生も早速、活動を始めています。



<6年生を送る会 3日(木)> 代表委員会での話し合いをもとに、5年生が計画・運営しました。まずは、「ありがとうドッジボール」。6年生に「ありがとう」と声をかけて、ボールを投げます。次は、下級生から手作りのプレゼントとともに、感謝の気持ちを伝える歌やエール、ダンスが贈られました。どの学年もよく工夫して感謝の気持ちを伝え、心のこもったプレゼントをいっぱい抱えた6年生は、本当にうれしそうでした。



<6年生 vs 先生ドッジボール 8日(火)> 真剣勝負は、先生チームの完敗でした。俊敏な動きと剛速球は、さすが6年生。若い。強い。先生チームは、若手もベテランもよく頑張っていました。私は、よけても当てられ、投げようとして足がもつれて倒れ、日頃の運動不足を痛感しました。砂まみれになって、いい汗をかいて、とても楽しい時間となりました。

<「相生みどりの会」奉仕作業 5日(土)> 1時間30分ほどかけて、晩茶園の草抜きや運動場の樹木の剪定等をしてくださいました。おかげできれいになりました。いつもありがとうございます。

(裏面もご覧ください。)

新矢先生朝会と、6年「ユニセフ募金」の Zoom 発表。世界に目を向けて考えます

28日(月)は新矢先生の Zoom 朝会でした。先生は、マニラ日本人学校での勤務経験があります。フィリピンの自然や食べ物等の紹介の後、貧民街に暮らす子どもたちが就労に向けて職業訓練を受けている写真の説明がありました。世界には、さまざまな境遇に置かれている子どもたちがいることを知り、広い世界に目を向けてほしいとの先生の願いが伝わってきました。

4日(金)の朝の活動は、6年生の Zoom 発表でした。まず「ユニセフ」に関するクイズがあり、泥水を飲まなければならない子どもたちや十分に食べ物が無い子どもたちがいることを、スライドを使って分かりやすく説明しました。そして、「自分たちにできること」として、「ユニセフ募金」の呼びかけをしました。「100円でできること」を知った1~5年生は、「私も募金します。」との感想がありました。翌日から、6年生が各教室を回って募金を集めています。

2月16日(水)の学級会で決まった集会や活動を、どの学級も実行しました。

1年生は、24日(木)に体育館で、2~6年生を招いて「みんなであそぼう会」をしました。工夫を凝らした「ジェスチャー・クイズ・釣り・手さぐり・カルタ・紙相撲・宝探し・パズル」の8つの店を開き、最後にプレゼントを渡しました。上級生も楽しみました。

2年生は、25日(金)に体育館のステージから、思いを書いた紙飛行機を、勝ち負け関係なく、思い切り飛ばしました。紙飛行機は、短冊にして教室に飾っています。手づくりの紙飛行機は、2年での頑張りと成長、3年への希望を乗せています。

3年生は、4日(金)に体育館で、「2年生に3年生の勉強や生活を教えよう」会をしました。「毛筆・磁石・晩茶・サッカー・外国語と地図記号・算数」の6ブースを作り、クイズや体験、お笑いも交えて教えました。2年生には、興味深い内容でした。

4年生は、25日(金)に体育館で、「相4冬季オリンピック」を行いました。入場行進や聖火の入場、メダル授与などもあり、工夫しながらフィギュアスケートやカーリング、ボブスレーで対戦しました。実況も面白く、大盛り上がりでした。

5年生は、18日(金)に、6年生を招いて「感謝の気持ちを伝える会」をしました。きれいに飾った教室で、プレゼントと手書きのメッセージ等を贈り、紙吹雪が舞う中、6年生は退場しました。話し合っただけの劇は、後日、動画で上映します。

6年生は、話合いで見直した「卒業プロジェクト」を、下級生との遊びやあいさつ、そうじのボランティア等の活動に生かし、よく頑張って実行しています。



(裏面もご覧ください。)